

# Alcaldes del Valle firman pacto por la conservación del Páramo de Las Domínguez

Agosto 16, 2017 | 8:59 Am | Tags: Alcaldes, CVC, Páramos



Los mandatarios locales de siete municipios del Valle del Cauca, se comprometieron a trabajar por la conservación del Cerro Pan de Azúcar y de otros que hacen parte de los Páramos de Las Domínguez, Las Hermosas y Chilí-Barragán.

Los anteriores sitios que tienen más de 75 mil hectáreas, hacen parte de los territorios de Florida, Pradera, Palmira, El Cerrito, Buga, Ginebra y Tuluá, cuyos mandatarios firmaron junto al Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, la Gobernación, la CVC, el Instituto Alexander von Humboldt y la Fuerza Aérea Colombiana, un pacto por la conservación de estos ecosistemas.

El director de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, Rubén Darío Materón, señaló sobre este acuerdo "son compromisos de promover la conservación de los páramos para que continúen abasteciendo de agua y demás servicios ecosistémicos fundamentales para la sociedad; priorizar la adquisición y administración de predios en zona de páramos o colindantes con ellos, para velar por su conservación e invertir y gestionar recursos necesarios para realizar acciones orientadas a la gestión sostenible de nuestros páramos en los planes de desarrollo y planes de vida".

Frailejones, venados, osos, dantas, decenas de aves migratorias y miles de otras especies dependen de estos complejos de páramos que fueron recientemente delimitados por el Gobierno Nacional y que son ecosistemas estratégicos para la vida presente y futura por su capacidad de recibir agua, almacenarla y liberarla gradualmente para abastecer quebradas, ríos y acuíferos, albergando biodiversidad y ayudando a mitigar efectos del cambio climático, señaló el funcionario.